

Kooperative Realschule plus Ida-Purper-Schule verabschiedet feierlich ihre Schulabgänger/innen im Stadttheater

Am 16.07.2015 feierten die 134 Schulabgänger/innen der Ida-Purper-Schule in einem festlichen Rahmen gemeinsam mit ihren Eltern, Lehrern und Mitschülern ihre Schulentlassung. Die Feier im Stadttheater wurde umrahmt von verschiedensten Darbietungen der Schülerinnen und Schüler. Souverän und humorvoll führten dieses Jahr Alischa Köhler und Alexander Dörmann durch das bunt gemischte Programm.

Für einen stimmungsvollen Auftakt sorgte die Musik-AG mit ihrer gesanglichen Darbietung „Don´t worry, be happy ...“. Anschließend berichtete Schulleiter Helmut Pieroth in seiner Rede von den Neuerungen im Schulsystem und der Verabschiedung des letzten Jahrgangs nach dem „alten“ Modell und der ersten Abschlussklassen der Realschule plus. Jedoch orientiere man sich weiterhin uneingeschränkt am Wohl der Schülerinnen und Schüler. Die Veranstaltung belege, dass die Schule zuverlässig den bisher erfolgreichen Qualitätsmerkmalen entspricht. Besonderen Dank sprach er den Kolleginnen, Kollegen, Schülerinnen und Schülern aus, die sich sehr engagiert auf diesen Abend vorbereitet haben. Des Weiteren betonte er das Durchhaltevermögen der Eltern und bedankte sich für die gute Kooperation. Auch die Kolleginnen und Kollegen wurden besonders im Hinblick auf das gezeigte Einfühlungsvermögen gelobt. Die von den Schülerinnen und Schülern eigenständig geplante Mottowoche und der Abschluss-Scherz wurden in seiner Rede als sehr gelungen bezeichnet.

Junge Leute sollten heute maximal veränderungsfähig, zuverlässig, belastbar, teamfähig, tolerant und leistungsbereit sein. Zudem merkte Herr Pieroth an, dass es eine überholte Vorstellung sei, nur durch das Abitur und ein sich anschließendes Studium automatisch aufzusteigen. Die demographische Entwicklung im Kreis Birkenfeld fordert zum Umdenken heraus. Das Projekt Heimat von Dr. Schneider, an welchem sich die Ida-Purper-Schule beteiligt, soll eine Kooperation zwischen Schulabgängern und Betrieben fördern. Daher forderte er die Schülerinnen und Schüler dazu auf, mutig und optimistisch zu sein und das eigene Leben selbst zu gestalten.

Mit einem weiteren Beitrag der Musik AG, „Heal the world“, wurde zu der Ansprache des Schuelternsprechers Frank Schnadhorst übergeleitet. Dieser bemerkte, man könne stolz sein auf solche Kinder, wie sie hier von dieser Schule entlassen werden. In den weiterführenden Schulen könne man immer wieder feststellen, dass die Abgänger der Ida-Purper-Schule besonders gut auf das Berufsleben vorbereitet sind. Die während der Schulzeit erreichten sozialen und fachlichen Kompetenzen der Abgänger seien als beachtlich zu bezeichnen. Ebenso lobte er die Zusammenarbeit der Schule mit den Eltern und dem Elternbeirat, die stets auf Augenhöhe funktionierte und am Wohl der Schülerinnen und Schüler ausgerichtet war. Im Anschluss an seine Ansprache wurde Herr Schnadhorst nach 16 Jahren aktiver und kompetenter Elternarbeit als Vorsitzender des Schuelternbeirats verabschiedet.

Bei der Ansprache des Schülersprecherteams, bestehend aus Kemo Ceesay, Lukas Adam und Naja Hahn, überwog zunächst der Stolz auf den erreichten Abschluss, der einen markanten Einschnitt und einen wichtigen Übergang in das selbstverantwortliche Leben als junger Erwachsener darstelle.

Danach bedankte sich das Schülersprecherteam bei der Schulleitung, allen Lehrerinnen und Lehrern sowie den Eltern für die Unterstützung während ihrer Schulzeit.

Ebenfalls hervorzuheben ist der gefühlvolle musikalische Beitrag „Flash mich“ der Schülerinnen Olga Springer, Klasse 9 a und Antonia Rohleder, 10a.

Für große Begeisterung sorgten humorvolle und technisch sehr ansprechend gestaltete Videobeiträge der Klassen 10b und 10c, die die festliche Veranstaltung gekonnt auflockerten.

Als Klassenbeste wurden folgende Schülerinnen und Schüler mit einem Buchpreis belohnt: Nina-Marie Saar und Michelle Wolf (9d), Fabian Steffen (9e), Jasmin Duran-Garcia (10a), Sarah Skodlerak und Alexander Dortmann (10b), Pia Lersch (10c), Lea Frühauf (10d).

Für den besonders hervorzuhebenden Einsatz in der Klassengemeinschaft erhielten folgende Schülerinnen und Schüler ebenfalls einen Buchpreis:

Dennis Ertel (9d), Steve Armin Lange (9e), Valeria Welsch (10a), Lara Wolf (10b), Michelle Görg (10c), Nadja Hahn (10d).

Den Buchpreis der Ministerin Doris Ahnen erhielt Valerie Welsch für ihr besonders vorbildliches schulisches Verhalten.

Den gelungenen Abschluss bildete die Tanzvorstellung einiger Schülerinnen der Klassen 9d und 9e, die unter der Leitung von Julia Lüders und Martin Kirsch die Ergebnisse der Unterrichtsreihe Tanzen mit dem Schwerpunkt "Disco-Fox" präsentierten. Als sich bei der Zugabe die Bühne des Stadttheaters mit weiteren spontan dazu stoßenden Tänzern füllte, fand das offizielle Programm zur Verabschiedung der Entlassklassen 2014/2015 einen stimmungsvollen und fröhlichen Abschluss.

Folgende Schülerinnen und Schüler wurden mit dem Schulabschluss verabschiedet:

10a: Sarah Bank, Sarah Madlen Becker, Alisa Dubovski, Yasmin Duran Garcia, Lara-Marie Eigner, Evelin Felinger, Zahra Fouladi, Celine Friedrichs, Kimberley Hartwich, Manuel Heitkamp, Dominic Henn, Florian Hoffmann, Marie-Joana Holz, Leonie Janowski, Adrian Jürgensen, Aaron Klos, Nadine Köhler, Laura-Sophie Märker, Marvin Poes, Florian Preßmann, Antonia Rohleder, Yudine-Lara Steinbreicher, Valerie Welsch

10b: Leon Bamberger, Jana Bausch, Sascha Dortmann, Sascha Fuchs, Hannah Germann, Martin Gert, Dominik Greger, Alexander Karasev, Kelvin Klein, Niklas Koch, Jessica Lind, Valeria Nikiforow, Dennis Pabst, Alina Pittroff, Elisa Pries, Jonas Schwartz, Sarah Skodlerac, Diana Ungefug, Kevin Vieira Costa, Lara Wolf

10c: Lukas Adam, Jonas Bennoit, Nona-Marie Brenner, Kemo Ceesay, Sascha Diehm, Isabell Diehm, Sergej Fesenko, Michelle Görg, Levi Grote, Christopher Haag, Nikola Janjic, Sahila Jejappirakasam, Jonas Juchem, Irina Kasper, Tim Kempf, Alexandra Koch, Moritz Kunz, Pia Mareike Lersch, Selina Petry, Selina Schaaf, Michael Schlegel, Christian Seifert, Tharsan Sivantharajah, Hendrik Stolz

10d: Muhammed Akcan, Nicolas Becker, Amay Anit Choksi, Robin Engel, Lea Frühauf, Laura Fuchs, Joelle Celine Gerber, Nadja Hahn, Anna-Lena Hofmann, Artur Keil, Alischa Köhler, Lea Krieger, Marc-Andre Kunze, Yannick Lopez, Chantal Luge, Lena Martin, Justus

Müller, Inga Neufeld, Jan Oeser, Mirjam Regener, Jan-Luka Schnadthorst, Alisa Schulz,
Nicola Wegner, Marisa Wendel, Gina-Marie Wühl, Florian Zimmer

9d: Katarina Deibus, Karina-Sophie Dietrich, Ibrahim El-Saleh, Jonas Haas, Abdelrehman
Hafyan, Niko Hembach, Leon Klein, Steve Armin Lange, Alexander Marx, Nina-Marie Saar,
Erik Sauer, Karina Usselmann, Alicia-Michelle Veeck, Michelle Wolf, Nino Rolf Zehmke,
Fabian Zwetsch, Artur Zwiefka

9e: Christian Adler, Dennis Ertel, Jan Daniel Gnädig, Yannick Elias Griebel, Celine Haus-
mann, Veronique Heese, Evelyne Heibel, René Paul Herrmann, Jasmin Hilble, Paola-Josefine
Körding, Silke-Milena Maring-Mayenfels, Fabian Ruth, Katharina Sckaer, David Specht,
Fabian Steffen, Lisa Steppe, Nils Thorhauer, Viktoria Wobito, Alexander Zilm

Abgänger: 9a Jan Schröter, 9c Michael Komarov